
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Dassow 
vom 04.05.2021

Top 6.4 Nachpflanzungen

Herr Fenner fragt nach dem Stand der von der Stadt Dassow vorzunehmenden 
Ersatzpflanzungen. Vor ca. 2 Jahren wurden ca. 70 Baumabnahmen vorgenommen, 
für die Ausgleich zu schaffen ist. Hierzu spricht Frau Pahl.
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